
Le bonheur, je le vis tous les

jours. Un adage soufi dit : "pour

découvrir l'univers, il suffit de

fermer les yeux"! Oui, l'univers

est sous nos paupières! Le

bonheur, c'est prendre

possession de notre génie et

vivre intimement cette

immensité qui est en nous. Le

bonheur n'est pas forcément

dans un sourire, pour moi il est

intérieur.

Khandy 37 ans Paris
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